

Comandantes sandinistas han enviado a Honduras

Tegucigalpa, Feb. 5 (DPA). Honduras denunció hoy que el gobierno sandinista de Nicaragua ha enviado a una serie de comandantes de la guerrillera organización "Cinchoneros" para establecer una serie de bases en las diferentes regiones del país.

Según la versión hondureña los comandantes establecerían grupos en las principales ciudades del país que tendrían como misión el ataque a plantas eléctricas y el asesinato de funcionarios civiles y militares.

La denuncia estuvo a cargo del jefe de las Fuerzas Armadas, general Humberto Regalado Hernández, quien leyó un informe del Servicio de Inteligencia del Ejército en la emisora capitalina "HRN", donde

intervino para comentar diversas acciones.

El máximo jefe militar hondureño señaló que las ciudades de Tegucigalpa, San Pedro Sula, El Progreso, La Ceiba y Choluteca, las principales del país por su orden, figuran en los planes de operación de los guerrilleros "Cinchoneros" con el apoyo sandinista, indicando que una vez superado la etapa de la acción urbana vendría la rural, de acuerdo a los planes insurgentes.

El plan rural daría comienzo el 15 de abril, según los informes de Inteligencia de las Fuerzas Armadas hondureñas, dijo el general Regalado Hernández y que los mismos tendrían como centro de operaciones

—Pasa a la página 13—



NORIEGA ACUSADO. Ciudad de Panamá, febrero 5 (AP-Cablefoto). El "hombre fuerte de Panamá", Gral. Manuel Antonio Noriega, fue acusado formalmente hoy en E.U. de colaborar en las actividades de narcotraficantes internacionales. Noriega rechazó aquí los cargos, calificándolos de "maniobras".

Noriega niega cargos y dice que es plan de EU

Panamá, Feb. 5 (UPI). El general Manuel Antonio Noriega negó hoy los cargos que se le hicieron en Miami y Tampa, donde se le acusó de contrabando de drogas y dijo que era un plan para "amedrentar" a los pa-

triotas latinoamericanos que se "atreven a enfrentarse a Estados Unidos". Sin embargo, se cree que la oposición utilizará los procesos iniciados en Estados Unidos para forta-

—Pasa a la página 24—

EU no está atacando al gobierno de Panamá

Washington, Feb. 5 (UPI). El Departamento de Estado dijo hoy que las acusaciones hechas hoy en Florida contra el general Manuel Antonio Noriega no significan "atacar al gobierno de

Panamá o denigrar la institución" de las fuerzas de Defensa de ese país.

La vocera del Departamento, Phyllis Oakley,

—Pasa a la página 13—

Reagan y Gorbachev al premio Nobel de la Paz

Oslo, febrero 5 (DPA). El líder soviético Mikail Gorbachev y el presidente de Estados Unidos Ronald Reagan, han sido nominados juntos para el Premio Nobel de la Paz 1988, por haber firmado en diciembre el

acuerdo de supresión de cohetes de mediano alcance (INF), se conoció de círculos bien informados de Oslo.

Hasta ahora han sido presentadas 89 propues-

—Pasa a la página 24—

Grave revés militar sufren los EU en AL

Washington, Feb. 5 (UPI). Una reducción este año del 35 por ciento de la ayuda militar estadounidense, ha indicado a Latinoamérica que Washington ha sufrido un importante revés en la región, declaró hoy el jefe de las fuerzas norteamericanas en Centroamérica.

"No me cabe la menor duda que dentro de Latinoamérica la reducción ha supuesto un importante revés para Estados Unidos", dijo el general Fred Woerner, Jefe del Comando Sur estadounidense con sede en Panamá.

Woerner también declaró que Honduras había pedido al Pentágono que sustituyera las maniobras conjuntas anuales por una serie de ejercicios menores y más baratos. Celebradas en Honduras desde 1982, las maniobras conjuntas "Ahas Tara", de cinco meses de duración, han sido escenario de la participación de 2,000 soldados estadounidenses.

Estados Unidos ha reducido este año los presupuestos militares para Centroamérica de 185 millones de dólares.

—Pasa a la página 13—



SECUESTRADO. Sin precedencia, Febrero 5 (AP-cablefoto). Foto de archivo del noruego William Joergensen, de una agencia de la ONU, que fue secuestrado hoy en el sur del Líbano.

Pérdidas esporádicas en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Febrero 5 (AP). Los precios de las acciones sufrieron hoy pérdidas esporádicas y apenas derivaron beneficios de una baja renovada en las tasas de interés.

El mercado de bonos experimentó un fuerte avance tras conocerse noticias de que el aumento en el empleo no agrícola fue menor que las cifras anticipadas, y sus intereses bajaron hasta quedar en un 8,3

—Pasa a la página 13—

Condenan a muerte a 20 separatistas curdos en Ankara

Ankara febrero 5 (DPA). Veinte separatistas curdos fueron condenados a muerte y otros 13 recibieron cadena perpetua, por un tribunal militar en la ciudad de Diyarbakir, en el sudeste de Turquía, al concluir hoy un proceso gigante contra el ilegal Partido Curdo de los Trabajadores (PCT), se

—Pasa a la página 9—



PLAGIADO. Suecia, Febrero 5 (AP-cablefoto). El ciudadano sueco, Jan Stening, empleado de una agencia de la ONU en Líbano, fue plagiado esta mañana en el sur del Líbano.

Secuestran en Líbano a dos funcionarios de ONU

Beirut, febrero 5 (DPA). Terroristas no identificados secuestraron hoy en el sur de Líbano a un noruego y un sueco que trabajan en este país para una agencia de la ONU.

El ciudadano noruego secuestrado es William Jorgensen, de 58 años, y

el sueco Jan Stening, de 44. Ambos son miembros de equipo internacional de la "UNRWA", la Oficina de la ONU para los refugiados palestinos en el Cercano Oriente.

El secuestro se produjo cerca la ciudad de Si-

—Pasa a la página 46—

La CEE pide a Honduras respetar derechos humanos

Bonn, febrero 5 (DPA). La Comunidad Económica Europea pidió con "profunda preocupación" a Honduras que respete los derechos humanos y cumpla en todos los sectores el acuerdo de paz firmado por los cinco países centroame-

ricanos en Guatemala el 7 de agosto del año pasado.

La demanda fue realizada con motivo de la denuncia de nuevos asesinatos en Honduras, informó el ministerio de

—Pasa a la página 33—

Pinochet en guerra a muerte con comunistas

Santiago de Chile, febrero 5 (AP). El presidente Augusto Pinochet dijo anoche que estaba "en una guerra a muerte" con los comunistas quienes, a su vez, criticaron la concertación opositora de votar "no" en el plebiscito presidencial

de candidato único y la calificaron de una política "capituladora y conciliadora" con el régimen militar.

Pinochet dijo a los periodistas en el palacio de la moneda (Casa de Go-

—Pasa a la página 26—



CARLUCCI EN ALEMANIA. Bonn, Alemania Occidental, febrero 5 (AP-Cablefoto). Frank Carlucci, Secretario de Defensa de E.U., derecha, y su

colega alemán, Manfred Woerner, pasan revista a las tropas. Carlucci, en gira por varios países europeos, llegó hoy a esta capital, en visita oficial.